



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

*Le Chef de Cabinet*

Paris, le

**30 SEP. 2014**

Réf. : 14-040410-A / MF

Monsieur le Secrétaire Général,

Monsieur Bernard CAZENEUVE, ministre de l'intérieur, a bien reçu votre correspondance par laquelle vous lui faites part de vos observations relatives aux agressions ou incivilités dont sont régulièrement victimes les sapeurs-pompiers lors de leurs interventions et de vos attentes à cet égard.

Le ministre, qui en a pris connaissance avec attention, m'a chargé de saisir le préfet, directeur général de la sécurité civile et de la gestion des crises, aux fins d'un examen approprié, à l'issue duquel vous ne manquerez pas d'être tenu informé de la suite qui aura pu être réservée à votre démarche.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Gabriel KUNDE

Monsieur Régis VIDAL  
Secrétaire Général  
Union Syndicale Nationale SUD SDIS  
70, boulevard Sergent Triaire  
30000 NIMES

